
緑
一 さわやかにあいさつをします

の
一 進んで勉強をします

誓
一 きまりを守ります

い
一 心をこめて掃除をします

令和４年２月２５日（金） 発行人：校長 角田 亮明 一 みんなと仲良くします

「税に関する絵はがきコンクール」で最高賞受賞！！

１２月に開催された「租税教室」で税金の大切さや使われ方を学んだ６年生。実は，そ

の学びを深めるために，全員で「税に関する絵はがきコンクール」にチャレンジしていま

した。そして，審査の結果，６年２組の岩下聖來さんが，最高賞の五島法人会会長賞を

受賞し，２４日（木）昼休みに校長室で表彰式が行われました。表彰式には，五島法人会

から会長様自ら出席いただき，聖來さんに直接表彰状を手渡してくださいました。今年

は五島市内から例年以上にたくさんの作品が寄せられたそうで

その全作品の中から最高賞をいただいたということは，本当に

すごいことだと思います。聖來さんが表彰されるところを是非

見たいという仲間の参観者も加え，華やいだ式となりました。

聖來さんの作品は，五島市代表として，九州大会審査に送られ

ているそうで，そちらの結果も今から楽しみです。

また，最高賞には及ばなかったものの，６年１組：平田雪花

さんの作品も佳作となり，校長から記念品（図書券）を渡すこ

とができました。どちらの作品も細部まで丁寧に色が塗り込まれ，とても良い作品でした。

会長さんから，中学生になったら「税に関する作文コンクール」もあるよと話を向けら

れ，ますますやる気を見せる６年生。また，みんなでチャレンジしてほしいと思います。

このように，子ども達がいろいろな方面で自分の力を試し，認められ，資質を伸ばして

いくことは本当に大事だと考えます。私達大人は，子どもの可能性を拓くために，そっと

後ろから押し，チャンスを広げる役割を務めたいものです。受賞，本当におめでとう。

英検ジュニアの結果が届きました。

毎年，市内小学校６年生全員が受検する「英検ｊｒ」の結果が届きました。五島市全体

の英語力がアップしていることから，今年度から今までより１つグレードの高いシルバー

にチャレンジした子ども達。学年全体の平均正答率は８２％で，五島市全体の平均正答率

と同程度という結果になっています。今年度は新型コロナウイルスの感染が広がり，他校

に比べて学習への影響を心配していただけに，一定の学習成果が示されたことにホッと胸

を撫で下ろしています。本検査では，次の目標グレードの判断

目安として正答率８０％と設定しています。つまり，本検査で

正答率８０％を超えた児童は，次はゴールドが目標ですよとい

うことになります。この調子でしっかりと英語力を高め，いず

れは英語力を生かしたグローバルな人間に成長してほしいと願

います。受検者全員に個人票も届いていますので，じっくりと

ご確認ください。また，学年・学級集団の習得傾向も示されて

いますので，卒業までに不得手な部分の補完を行います。
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